

**Activité InterAction
Un rendez-vous chinois**

Saint-Pamphile, le 23 mai 2023 – L'ABC des Hauts Plateaux a présenté une première activité artistique, sportive, intergénérationnelle et interculturelle au Sud de la MRC de Montmagny le 20 mai 2023 à la salle municipale de Sainte-Lucie-de-Beauregard. Les 21 participants d'origines variées ont partagé des connaissances sur la fête traditionnelle chinoise des bateaux-dragons.

Les Guatémaltèques, Péruviens, Brésilien et Québécois ont d'abord fabriqué en équipe des têtes de dragon ainsi que le corps d'un dragon géant. Sur ce corps, chaque participant a inscrit son prénom en mandarin et il fera partie d'une exposition à la fin de la première année du projet. Ensuite, les participants sont allés explorer en canot la rivière Noire Nord-Ouest de Sainte-Lucie-de-Beauregard, en y déposant fièrement leur tête de dragon. Pour plusieurs, cette expérience nautique était une première.

Cette édition réalisée dans Montmagny-Sud a été très appréciée des participants; plaisir, bonne humeur et fous rires à profusion sont les mots de la journée!

Cette initiative est possible grâce au ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration du gouvernement du Québec via le Programme d'appui aux collectivités.

Rappelons que L'ABC des Hauts Plateaux est un organisme sans but lucratif qui couvre le sud des MRC de Montmagny et de L'Islet. Par le biais de différents ateliers et projet, L'ABC des Hauts Plateau propose des services en alphabétisation passant par l'écriture, la lecture et les calculs de base. L'ensemble de ces actions vise à prévenir l'analphabétisation.